

## Ana Calvo: "Francia es el único país de Europa que no enseña Religión en la escuela"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 10 de Febrero de 2016 00:00

---



**Ana Calvo**, coordinadora de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE)

(PODCAST, 10/02/2016) El pasado viernes 5 de febrero ha salido publicado, por fin, el currículo de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE) del Bachillerato. La ERE se desarrolla en nuestro país dentro del marco normativo de la Constitución española, la Ley Orgánica de Libertad Religiosa de 1980 y los Acuerdos de Cooperación con las confesiones minoritarias —judíos, musulmanes y protestantes— firmado en 1992.

Hoy, en Actualidad Evangélica, entrevistamos a **Ana Calvo**, responsable de coordinación de la

## Ana Calvo: "Francia es el único país de Europa que no enseña Religión en la escuela"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 10 de Febrero de 2016 00:00

---

Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica vinculada a Ferede, para conocer un poco más acerca de qué es y cómo se desarrolla la Enseñanza Religiosa Evangélica en la Escuela Pública.

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [El nuevo currículo de Enseñanza Religiosa Evangélica para Bachillerato publicado en el BOE \(11/02/2015\)](#)